



Assemblée générale– 22 mars 2024

L'Assemblée Générale aura lieu le :

Vendredi 22 mars à 19 heures au local de La Bière du Vercors,
avenue Jean-Séraphin
Achard-Picard à Villard de Lans.

Attention, dans le dernier CS info, le lieu était ND des Neiges. Il a été modifié par le Bureau d'hier.

L'ordre du jour est le suivant :

- Rapport moral
- Rapport financier
- Montant de la cotisation
- Projet Nouvelle cuisine
- Questions diverses
- Election des membres du Conseil d'Administration
- Election du Bureau par le nouveau Conseil d'Administration.

Vous pouvez, si vous le souhaitez, être membre du Conseil d'Administration. Si vous voulez en faire partie, faites-le nous savoir ou manifestez-vous lors de l'AG.

Notre AG se terminera, comme d'habitude par un apéritif convivial autour des Bières du Vercors.

Remarque importante :

L'Assemblée Générale est toujours un moment important dans la vie d'une association : moment de rassemblement, de convivialité, mais surtout de bilan, de projection vers l'avenir, de constat de dynamisme ou d'endormissement.

Les dernières assemblées générales n'ont pas rassemblé beaucoup de monde, et ce fut pour le conseil d'administration un motif de frustration et d'interrogation.

L'assemblée générale de cette année, le 22 mars 2024, est d'une importance cruciale pour notre association. En effet, depuis maintenant 10 mois, et faute de disposer d'une cuisine, notre action se limite à la ramasse et la distribution de denrées alimentaires. Pour résoudre ce problème et revenir à un fonctionnement en accord avec nos statuts, le CA s'est engagé dans la création d'une cuisine qui nous permette de produire à nouveau

des plats cuisinés et de valoriser les denrées ramassées pour fournir aux bénéficiaires de l'aide alimentaire des produits de qualité.

Depuis que la décision a été prise, les soutiens ont été importants, venant des collectivités- engagements financiers des communes et de la ccmv-, comme de la "société civile" à travers la cagnotte participative, la soirée concert repas et la fondue géante.

L'assemblée générale sera l'occasion de présenter le projet de création de notre cuisine, et de donner un nouvel élan à notre association.

De nombreux votes (statutaires ou concernant la Nouvelle Cuisine) auront lieu. Votre avis est donc très important pour la vie de Cuisine Solidaire.